

Telefónica y el Ayuntamiento de Campo Real implantarán la fibra óptica antes de final de año

• Los trabajos de despliegue comenzarán aproximadamente en un mes y se desarrollarán en todo el municipio y la zona industrial

22 de marzo, 2017. Técnicos de Telefónica España han presentado, este miércoles, en el Ayuntamiento de Campo Real, el Plan de Despliegue de una Red de Acceso de Nueva Generación mediante Fibra Óptica en el municipio. La instalación de esta tecnología da solución a una de las principales demandas de los campeños, en la que el Equipo de Gobierno llevaba cerca de tres años trabajando para que fuese una realidad.

La nueva red estará completamente instalada a finales de este año, aunque los trabajos de despliegue comenzarán aproximadamente en un mes. Unas obras que desde el Consistorio se ha instado a que comiencen "a la mayor brevedad posible" para dar servicio tanto a los vecinos como a la empresas de la localidad.

Con la implantación de la fibra óptica, Campo Real pasará a convertirse en cabecera del servicio, lo que supondrá una mayor calidad y velocidad del servicio que si éste dependiese de la conexión con Arganda del Rey. Y es que cuando antes de final de año toda la fibra óptica esté desplegada en el municipio, los vecinos podrás disfrutar de una velocidad de conexión de hasta 300 megas, entre 5 y 30 veces más rápida que el ADSL.

"La instalación de la fibra óptica es una de las mejores noticias que este Ayuntamiento puede dar a unos vecinos y empresas que hasta ahora navegaban con escasa velocidad a pesar de estar tan cerca de Madrid", ha señalado el alcalde, Felipe Moreno, durante la presentación, destacando que supondrá una mejora de las comunicaciones y del potencial tecnológico del tejido industrial campeño.

Además, el primer teniente de alcalde, Juan Antonio Sanz, ha solicitado a Telefónica que el despliegue tenga en cuenta edificios especialmente importantes como el SIES de Campo Real La Poveda, el CEIP Miguel Delibes, el Centro de Salud o el Ayuntamiento.

A partir del mes de abril, los técnicos de Telefónica comenzarán a ponerse en contacto con los propietarios de las viviendas unifamiliares con el fin de solicitar su autorización para instalar en los edificios las cajas de distribución del cableado, algo que no será necesario en el caso del resto de las viviendas.

